

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II Matthias Itzwerth, Heribertstr. 14, 51379 Leverkusen

Stadt Leverkusen

Herrn Bezirksbürgermeister Pröpper Bezirk II

Goetheplatz 1-4 51379 Leverkusen

-per Mail-

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II

Der Fraktionsvorsitzende Matthias Itzwerth

Fraktionsgeschäftsstelle Heribertstr. 14 51379 Leverkusen

Festnetz: 02171 - 47249 Mobil: 0178 – 138 4502

Mail: matthias.itzwerth@gmail.com

Leverkusen, 14.12.2022

Zeichen: MI

Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Pröpper,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung II:

Der Platz an der Neustadtstr. einschließlich des Eisenbahn-Denkmals sollte ertüchtigt werden:

- Herrichtung eines richtigen Weges, wo jetzt ein Trampelpfad ist
- Ersatz f
 ür die beiden vorhandenen M
 ülleimer
- Ausbesserung der Schäden am Denkmal (fehlende Holzstücke)
- Streichen des Denkmals
- Ersatz f
 ür die kaum noch lesbare Tafel einschließlich Halterung
- Die Verwaltung wird gebeten zu pr
 üfen, welche der vorgeschlagenen Verbesserungsmaßnahmen aus eigenen Mitteln f
 ür das Denkmal sowie den Platz an der Neustadtstr. umsetzbar sind.
- 2. Für die nicht aus eigenen Mitteln umsetzbaren Maßnahmen wird um Kostenermittlung gebeten, um die Umsetzung mit Hilfe der Kleinen Bezirksmittel 2023 zu beantragen.

Begründung:

Die Aufenthaltsqualität in den Quartieren gilt es zu erhalten und wenn möglich zu

verbessern. Insbesondere in dicht bebauten Gebieten bieten kleine Plätze u.ä. die

Möglichkeit, sich draußen hinzusetzen, Freunde zu treffen, ein Buch zu lesen. Ein

solches Kleinod ist der Platz an der Neustadtstr. mit dem Eisenbahndenkmal. Über die

Jahre sind aber Abnutzungen erkennbar, die zeitnah wieder ausgebessert werden

sollten, um den Aufwand nicht zu groß werden zu lassen.

Auf den Fotos ist der aktuelle Zustand mit den Mängeln gut erkennbar. Die oben

aufgeführten Maßnahmen sind beispielhaft und nicht zwingend abschließend. Sollten

der Verwaltung noch weitere Maßnahmen einfallen, würden wir uns sehr darüber

freuen.

Vielen Dank und freundliche Grüße

gez. gez.

Matthias Carolin

Itzwerth Pötzsch

Anlage









